
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 1001/2023
 

Requer informações sobre o 
atendimento de médico especialista 
em psiquiatria, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; estamos recebendo reclamações de 
usuários; 

CONSIDERANDO que: a demora no atendimento e a fila segundo 
os municípios esta gerando desconforto e preocupação para aqueles que 
precisam do atendimento; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1° Segundo informações de munícipes, alguns só estão pegando 
as receitas dos remédios, mas não estão passando para avaliação ou 
reavaliação do psiquiatra, essa informação procede? Se sim, o porquê que isso 
está ocorrendo?

                       2.º Com relação às novas contratações de psiquiatras que foram 
divulgadas pelo município, são suficientes de acordo com as demandas 
relatadas pelos profissionais da saúde que existe  quase 300 prontuários para 
ser avaliados e os pacientes atendidos. Essa informação  repassada ao usuário          
está correta?

3.º Atualmente quantos são os psiquiatras da rede de saúde do 
município atendendo os usuários?

4º Diante das reclamações quanto à demora no atendimento, 
quanto ao usuário só pegar a receita e não passar por reavaliação, quais são 
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

os atendimentos pertinentes à saúde mental que atualmente são oferecidos 
pela rede municipal de Saúde aos pacientes da nossa cidade diante das 
reclamações? 

5º Existe uma demora no atendimento aos casos de psiquiatria no 
município, podem nos informar o problema que o setor esta enfrentando o que 
tem gerado reclamações          semanalmente e desta forma orientarmos o 
munícipe de forma correta? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de novembro de 2.023.

                                                       Celso Ávila
-vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 30 de novembro de 2023
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=Y331106H3S1ER20A, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: Y331-106H-3S1E-R20A
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